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英田 奥 防災カメラはどこにあるのか。

監視カメラは市内１８箇所の河川に設置しており、「みまちゃんネル」の防災
情報で見ることができます。ただし、普段の夜間は真っ暗で、災害時に電灯が
つくことになっています。英田地域内では滝の宮ダム、渡瀬、尾谷に設置して
います。また、他地域では王子橋への水位計の設置が要望されています。

危機管理室

英田 奥
大雨の情報はＮＨＫのレーダーを頼りにしているが、
アメダスの測候所が大原にあると聞く。測候所を増や
すことができないか。

美作市内のアメダス観測所は大原（今岡観測所）の１箇所ですが、岡山県内に
は25箇所設置されており、英田の近くでは周匝に赤磐観測所があります。ま
た、ＮＨＫだけでなく、県や気象台のホームページでも雨の降る状況がわかり
ます。

危機管理室

英田 奥
通学路に防犯灯をつけてほしい。奥と福本の間、国道
沿いの歩道真っ暗で部活帰りの中学生（特に女子）が
危険なので、最小限３か所はほしい。

防犯灯設置については、市の補助制度があり、必要に応じ申請していただきた
い。
集落と集落の間で通学路となっている防犯灯の必要なところに教育委員会で設
置するよう予算化していきます。

市民部
教育委員会

英田 奥

先日市民後見人セミナーがあり、美作市から８人（社
協推薦１人、個人参加７人）参加したが、他市町村は
多く役に立ちたいという人が多い。美作市社協の空白
の部分で、よそに負けない体制にしてほしい。２９年
度に要支援１,２が今までの制度が使えなくなり、ボラ
ンティアが必要になるが、市の対応ができていない。
方向性を早く決めてケア会議等に下ろしてほしい。

社協は市から独立した団体ですので、この話は情報提供しておきます。介護制
度は３年に１度ぐらい変わり、国が２９年から外す部分があります。意見書を
出していますが、国との関係が熟し切っておらず、調整不十分の状態です。特
別養護老人ホームはコストが高く、介護保険料に跳ね返るので安易には造れま
せん。小規模多機能施設の次の配置先は英田地域になっています。大原の小規
模多機能居宅介護施設を誕生寺養護学校の卒業生がショートステイで利用して
おり、機能を高めて終の棲家にする取り組みもあります。また、包括には地域
の司令塔の役割があります。
平成28年度において、美作市権利擁護センターの立ち上げ、センター事業の一
つとして、市民後見人の養成を取り組む予定としています。

保健福祉部

英田 奥

英田地域は包括支援業務をロマンシティあいだの職員
が１人で行っている。支所長・保健師・包括の連携が
悪く、なかなか前行きしない。支所内で２人体制にな
らないか。

包括支援業務は重視しており、市役所、支所にあって社会福祉士、保健師、介
護支援専門員を配置して目配りするのが基本線となります。英田地域について
は、平成２８年４月から支所に地域ステーションを配置します。これにより、
一人体制は変わりませんが、保健師等との連携が良くなり、皆様に安心してい
ただけるようになると考えています。

保健福祉部
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英田 奥

耕作放棄地の活用策について。現在、国道南の水田半
数が耕作放棄となり、畑地（主ブドウ畑）についても
類似の状況。関係法令の柔軟な運用で活性化を図れる
ように処置してほしい。今日傍聴した議会ではＴＰＰ
や中間管理機構などの農業問題が取り上げられ、全国
的な課題になっているが、こういうアイデアでこうし
たいという時に対応いただける、市独自策がないか。

認定農業者と情報交換し、マイクロブランドをつくり直接販売の販路を開拓す
るなど、収益性の高い農業を支援したい。具体的なアイデアを教えてほしい。
国や県の施策を優先に事業を進めているが、生産者や販売者、或いは企業の立
場からのアイデアを提案していただきたい。

経済部

英田 奥
若い人の宅地の購入希望のため、農振地域の転用申請
を農業委員会に出しているがなかなか許可が出ない。

戸別の案件でありますので、直接農業委員会事務局までお問い合わせくださ
い。

経済部

英田 奥
奥は和気あいあいで良い所だが、子どもが減ってい
る。若い人に住んでもらいたいが、農地法の制約が厳
しい。若い世代の声を聞いてもらいたい。

農地転用については、農業委員会に確認する。 農業委員会

英田 奥

昔は吉野川の川幅が狭く堤防が低くて洪水が多かっ
た。福本から湾曲した川の外側に奥があるが、河川改
修後、内側にあたり水が入りにくい美咲町側の堤防が
高くなっている。茨城のような洪水になると心配。

当地区は河川の改修が終わっていて、現在青野が計画中となっています。県へ
の確認では、王子橋より下流の形状は、県道位田飯岡線の一部として整備した
もので、高さの差は道路部分である。また、この区間の河川断面は確保できて
おり、奥側（左岸）の堤防高も規定の高さは確保しているとの回答がありまし
た。河川は基本的に下流から整備が進められますが、ご意見は県に届けます。

建設部

英田 奥

鳥獣被害は奥地区においても深刻になっており、裏山
からも出てくるが、美咲町の山から吉野川を越えて出
没している。河川敷が荒廃してイノシシが住み着いて
いるので、掃除してもらえないか。

立木伐採の要望書の提出を受け、県へ要望しています。
経済部
建設部

英田 奥 奥谷川逆流防止水門の操作が複雑で操作性が悪い。
S54.7完成のもので、地元から要望書の提出をいただければ、県へ進達しま
す。緊急性があれば、発動機をお貸しするなどの対応も検討します。

建設部

英田 奥 側溝が埋まっている。
H27年度から予算を計上し、順次土砂を取るようにしています。急傾斜のとこ
ろなど、なるべく早めに対応したい。

建設部
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英田 奥

コミュニティハウス前の個人所有農地の下を通ってい
る排水路が、内部崩落により度々危険な状態になる。
市で調査し、対応を考えてほしい。大水がこの排水路
に出ると、国道沿いの私の家が浸水する。

私有地に埋設された排水管は撤去し、排水は道路（市道）に沿わせて流す方針
で計画しています。国道部については現況確認の上、国道に沿わせるか、横断
するか等、県と協議し検討を行っています。水路の断面積が小さいからだと思
われますが、排水路のルートと国道の側溝にも注意する必要があります。排水
量を調査・検討して設計に反映します。

建設部

英田 奥
地区内砂防ダムの機能回復について。H20重機借上で整
備①区内 3か所の砂防ダム機能喪失。②溜池２か所に
土砂流入中。③20年度整備ダム→既に満杯

奥区長と現地踏査
①3か所とも治山堰堤で1か所は土砂で満杯になっており、事業申請があれば林
地災害復旧事業で対応可能です。他の2か所はまだ土砂が溜まるポケットがあ
るため事業対応は無理です。
②流入土砂の撤去については美作市農道・林道・水路等補修事業補助金又は、
重機借り上げ支援事業にて対応可能です。
③堰部分の流水断面は確保されていると判断されるので、今後変化があれば対
応を検討したい。

建設部

英田 奥

英田中が美作中に行くという噂が３年生の保護者に広
がっている。子どものためには行った方が良いという
思いと、寂しくなるとの思いがある。給食センター統
合に関する説明会の案内があったが、当日朝の新聞に
統合が決定したと報道され、子どもや保護者のことを
考えているのかと残念だった。意見を聞くのが行政だ
と思うので、今日のような機会を続けて、若い人が住
みやすいまちにしてほしい。

福本の学校配置については、小学校を下におろすとか小中一貫校にするなど、
地元の親御さんを中心に議論していただきたい。金のことは言わずに取り組み
たい。特に小学校では学習態度やヤル気が重要で学力ではない。また家庭、地
域コミュニティがしっかりすれば、乱れも止まります。
具体的に中学校の統合について日程に上がっているわけではないが、部活動の
関係で生徒数が減ると、やりたい部活動ができないなどの声が上がっているの
も事実です。今後進めるに当たっては保護者や地域の声に耳を傾けて慎重に進
めてまいります。英田中学校区では、平成２８年度より、地域の力を学校運営
に活かす研究を進めたいと思います。

教育委員会

英田 奥
公民館に主がおらず、十分な活動ができないので、人
を配置してほしい。

Ｈ27年度より大原公民館に館長を配置し、公民館活動が盛んになってきていま
す。次は南の英田公民館に配置を考えておりますが、Ｈ28年度で条件整備を進
めていきたいと考えています。公民館が教育と社会福祉の観点を併せたような
活動をしていくと、皆さんにも公民館に足を運んでいただけると思います。

教育委員会
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